

EL UNIVERSAL

Mayo 16

1927

Se Reune la Cuarta Convención del Partido Fronterizo

Unicamente para EL UNIVERSAL
C. VICTORIA, Tamps., 15 de mayo.—Inusitada animación ha reinado en la ciudad con motivo de la Cuarta Convención del Partido Socialista Fronterizo. Se registraron trescientas veinte credenciales de delegados de comités y subcomités que representan a treinta y cinco mil miembros.

La recepción hecha a los delegados de Tampico, Cecilia y Altamira, fue grandioso. La estación se encontraba plétórica de concurrentes y el Gobernador, Portes Gil, jefe nato del Partido Socialista Fronterizo, acompañado de los diputados locales, representantes a agrarios, agrupaciones obreras y músicas, dió la bienvenida a los delegados que fueron acompañados hasta sus alojamientos en medio del regocijo popular.

Los hoteles y casas de huéspedes se encuentran plétóricos de delegados, pero la mayoría en la Escuela de Agricultura donde en estos momentos se celebra un gran festival con motivo del Día del Maestro al que concurre el personal docente de esta capital, así como varios diputados al Congreso de la Unión y Senadores por Tamaulipas y otras entidades. Al finalizar el festival se dará un baile.

Hoy en la noche celebrarán los delegados la junta previa para elegir la mesa directiva.

EL CORRESPONSAL